

Grünräume

„Grün – Schulgarten – Pappe!“

Dies waren die Schlagworte, die den Schülern zu ihrem Projekt sofort einfielen.

Wir alle wollen eine schöne Umgebung.
Und für so eine sorgte auch das Projekt „Grünräume“ hervorragend.

Mit viel Ambition bastelten die Schüler an ihren Schulgärten aus Pappe, die sie zur Verschönerung des OHGs herstellten.

Unabhängig voneinander ließen sie ihren Träumen freien Lauf.

Was macht euch am Projekt Spaß?

Auf diese Frage kam ganz klar die Antwort:
„Das Basteln und Herumexperimentieren!“

Geleitet von Frau Klytta, Frau Engels und Herrn Lahme werden hier die Ideen 6.Klässler in die Tat umgesetzt.

